
678人

※アンケート用紙は18歳以上の市民から無作為に抽出された1,000人へ郵送しました。

アンケート調査にご協力をいただきましてありがとうございました。

【概要版】議員定数等に関する市民アンケート　集計結果

アンケート回答者総数

ぜひやってみたい 3%

条件が整えばやってみたい 22%

やりたくない 75%

問 市民のために市議会議員として活動したいですか

アンケート用紙による回答 259人

インターネットによる回答 419人
内訳

増やすほうがよい 6%

現状維持 7%

減らすほうがよい 76%

わからない 11%

問 議員の定数についてどう思いますか

増額したほうがいい 15%

減額したほうがいい 38%
現状のままでよい 36%

そのほか 11%

問 二本松市議会議員の報酬を見直したほうがよいか

感じる 13%

感じない 56%

わからない 31%

問 市議会議員の仕事に魅力を感じますか


